

学年だより

美咲特別支援学校 センター分教室
2・3年合同版 6月10日
第3号

2週間の前期就業体験（5月23日（月）～6月3日（金））が終了し、センター分教室に帰ってきた生徒達は、一回りもふたまわりも成長した様子で、2週間の実習がとっても充実したことが伝わります。6月6日（月）・7日（火）事後学習報告会を行い、実習の報告をそれぞれ行いました。報告会では、沖縄県就労アドバイザーの翁長さんからの講義もあり、仕事をする上での心構えやこれから学校生活でどのようなことを学ぶかなどの講話がありとっても学びが深い事後学習となりました。今回、実習を行えなかった生徒に関しては、後日、抽出しての校外実習を予定してます。保護者の皆様におかれましても、2週間、弁当づくりや体調管理等のサポートありがとうございました。家庭・学校、共に力を合わせ、子ども達の自立に向けてサポートしていきましょう！

前期就業体験（5月23日（月）～6月3日（金））



校内実習班で網戸を作成しました

前期就業体験（5月23日～6月3日）

前期就業体験が終了しました。それぞれの場所で一生懸命、頑張っている姿が見られ、この2週間で、仕事をする上での厳しさや苦勞、喜びや楽しさを体験できたのではないかと思います。2週間行つての課題として、生活習慣の乱れ（夜更かしや水分補給が足りないなど・・・）からくる、仕事時の眠気、体調不良による休みがありました。「企業の方から仕事を休まないこと、体調を整えることは基本です。」とお言葉がありました。普段の生活から体調管理をしっかりと行い規則正しい生活を送ることが仕事をする上で最も大切なことだと学びました。また、仕事をする上で大切な心構えとして「相手を思いやること」が、とても大事だと思います。お客様の喜んでいる笑顔。同じ仕事をしている仲間を大切に思うこと・・・人を大切にする心が大事！学校生活でも相手を思いやる気持ちをもって仲間や周りの人を大切にしてほしいです。最後にいつも「感謝の心」を忘れては行けません。周りの人に「ありがとう」と伝える練習をしてみましょう！まずは、家族から！！前期就業体験お疲れ様でした(^o^)

前期就業体験報告会



報告会では、一人ひとりスライドを作成して現場実習での体験や「できたこと」「できなかったこと」「次の課題」などを発表することができました。報告会後は、沖縄県就労アドバイザーの翁長克さんの講義があり、仕事をする上でとっても大事なこと「1身だしなみ」「2あいさつ・返事」「3報告・連絡・相談」「4言葉遣い」、4つを学び日常生活から気をつけて身に付け習慣づけてほしいというお話があり就労に向けての意識を高めることができました。

